



Schulfotograf - Sicherung Schulweg - Warnwesten

Liebe Eltern,

Elternbrief 03/2022

auf mehrfachen Wunsch wird der **Schulfotograf**, der morgen, am **07. September 2022** in die Schule kommt, **alle Klassen** fotografieren.

Sicherheit auf dem Schulweg: Grundsätzlich bitten wir unsere Eltern darum, den Transport ihrer Kinder im eigenen Auto zur Schule zu vermeiden. Je mehr Kinder zur Schule gefahren werden, desto unübersichtlicher ist die Situation und desto größer ist die Gefährdung Ihrer Kinder. Wenn Sie Ihr Kind mit dem Auto bringen, bitten wir Sie daher dringend, die folgenden Regelungen zu befolgen:

Der unmittelbare Bereich um die Schule herum soll von Privat-PKW freigehalten werden. Bitte verwenden Sie daher weder die Lehrerparkplätze, noch den Wendekreis und die Bürgersteige oder die anderen Zufahrtswege zur Schule. Für den Notfall stehen Kurzzeitparkplätze vor den Tennisplätzen oder der Jugendbildungsstätte zur Verfügung.

Viele Kinder aus Irlenbusch und Neukirchen kommen über den **Feldweg „Hubertuskreuz“** zu Fuß zur Schule. Wir möchten an dieser Stelle noch einmal darauf hinweisen, dass **dieser Weg nicht mit dem Auto befahren** werden darf, dieses **Verbot** ist auch deutlich ausgeschildert.

Zur besseren Sichtbarkeit der Kinder sei darauf hingewiesen, dass die Benutzung von **Warnwesten** oder Leuchtkragen hilfreich ist. Auch in diesem Schuljahr können wir wieder Warnwesten kostenfrei an unsere neuen Erstklässler weitergeben.

Es grüßt Sie herzlich

S. Bureš